



Hufeisenverein gratuliert zum 90. Geburtstag

Beitrag

Mit Gerda Bauer aus Bachham hat der Hufeisenverein Prien-Kaltenbach sein Ältestes Mitglied. Gleich zum Beginn des neuen Jahres konnte Gerda Bauer ihren 90. Geburtstag feiern. Zu den Gratulanten neben Angehörigen, Freunden und Nachbarn gehörte auch der Hufeisenverein mit dessen Vorsitzenden Peter Freund und mit Schriftführerin Angelika Döser-Mato. Sie überbrachten der rüstigen Jubilarin als Geschenk einen Blumenstrauß. Beim geselligen Beisammensein erzählte die gebürtige Bremerin, dass sie über die Firma Nordmende zur Firma Kärrting nach Grassau kam und dort zuletzt als Abteilungsleiterin arbeitete. Fast 60 Jahre war sie mit ihrem vor eineinhalb Jahren verstorbenen Mann Siegfried verheiratet.

Foto: Hättzelsperger – Gerda Bauer feierte 90. Geburtstag, hierzu gratulierte der Hufeisenverein Prien-Kaltenbach mit Schriftführerin Angelika Döser-Mato (li.) und mit Vorstand Peter Freund.



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Prien